

Violence : 4 900 morts de janvier à septembre 2024

L'ONU a révélé que 4 900 personnes ont été tuées de janvier à septembre 2024 en Haïti où, pour la première fois depuis 2022, des poches de famine sont observées dans des régions abritant des déplacés.

Par [Roberson Alphonse](#)

L'ONU a révélé que 4 900 personnes ont été tuées de janvier à septembre 2024 en Haïti où, pour la première fois depuis 2022, des poches de famine sont observées dans des régions abritant des déplacés. Le pays compte plus de 700 000 déplacés et 5,4 millions d'Haïtiens vivent dans une situation d'insécurité alimentaire. « Selon le Bureau des droits de l'homme des Nations unies, entre janvier et septembre de cette année, près de 4 900 personnes ont été tuées dans le pays. Plus de 700 000 personnes sont déplacées dans le pays - dont plus de la moitié sont des enfants - et les récentes violences dans la capitale Port-au-Prince ont entraîné le déplacement de 12 000 personnes supplémentaires au cours des dernières semaines », a confié Stéphanie Tremblay, porte-parole associée du secrétaire général lors d'un point de presse, vendredi 8 novembre 2024.

« L'insécurité alimentaire continue d'augmenter. La moitié du pays, soit quelque 5,4 millions de personnes, souffre de la faim et, pour la première fois depuis 2022, nous observons des poches de famine dans certaines régions où vivent des personnes déplacées », a-t-elle indiqué. « Nos collègues humanitaires nous disent que la crise humanitaire dans le pays continue de s'aggraver, principalement en raison de la poursuite de la violence », a souligné Mme Tremblay.

« Malgré ces difficultés, nos partenaires et nous-mêmes continuons à fournir une aide humanitaire. Au cours du premier semestre de l'année, nous avons apporté à quelque 1,9 million de personnes une forme d'aide humanitaire, y compris de la nourriture et de l'argent. Nos partenaires et nous-mêmes avons distribué des centaines de milliers de repas chauds - nous vous en avons parlé à plusieurs reprises - et des centaines de milliers de litres d'eau aux personnes déplacées dans la capitale depuis la fin du mois de février », a poursuivi Mme Tremblay, ajoutant que ses « collègues humanitaires soulignent qu'il faut davantage de ressources pour répondre aux besoins croissants ».

« Le plan de réponse aux besoins humanitaires, d'un montant de 684 millions de dollars, est actuellement financé à 43 %, avec 288 millions de dollars reçus », a indiqué la porte-parole adjointe de l'ONU. « Haïti a besoin de solutions réelles et durables pour mettre fin à la violence persistante et pour soutenir le développement », a dit Stéphanie Tremblay.